

NOTA DE PRENSA

CONGRESISTA BERNARDO PAZO PARTICIPO DE LA MESA DE TRABAJO CON EL MINISTRO DE ENERGÍA Y MINAS

PLANTA DE FERTILIZANTES TIENE QUE SER UNA REALIDAD

Los beneficiados directos serán nuestros hermanos agricultores de Sechura y la región Piura. Una mesa trabajo productiva se desarrolló con el Ministro de Energía y Minas (MINEM), Oscar Vera Gargurevich, tras el pedido del gobernador regional de Piura, Luis Neyra León, quien solicitó la transferencia de 94.7 mil hectáreas de las concesiones mineras Bayóvar para implementar y construir la planta de fertilizantes de roca fosfórica de Sechura, áreas registradas a nombre de Activos Mineros S.A.C., institución por el cual hemos desarrollado un trabajo conjunto y estratégico para el uso óptimo de fideicomiso clúster minero Sechura.

PROPUESTA ACEPTADA

Ante el titular del MINEM, Oscar Vera Gargurevich propusimos que se emite una Resolución Ministerial que conforme un equipo técnico multidisciplinario de colaboración, asesoramiento y apoyo al proceso de construcción de la planta de fertilizantes. Además, de la creación de un calendario de actividades para el seguimiento y fiscalización de la misma. Dicha propuesta fue aceptada por MINEM.

Ante la propuesta, somos claros, nuestra línea de trabajo respecto a la planta de fertilizantes, será de seguimiento y acompañamiento para su desarrollo, este proyecto que beneficiará a miles de agricultores de Sechura y Piura no puede quedar como una simple propuesta, tiene que ser una realidad.

Felicitamos la voluntad y predisposición en el desarrollo este importante acontecimiento a los congresistas Heydy Juárez Calle, Nieves Limachi Quispe, al presidente ejecutivo del Instituto Geológico, Minero y Metalúrgico, Henry Luna Córdova; al gerente general de Activos Mineros S.A.C., Antonio Montenegro Criados, entre otros.

NOTA DE PRENSA



Despacho Parlamentario